

Le Roc d'en Barrou est un énorme rocher qui surplombe la vallée de la Salz d'où l'on peut admirer le village de Rennes-Les-Bains, les falaises du Cardou, le Roc de l'Aigle et le Pic de Bugarach.

La Roche Tremblante est un bloc de grès singulier, autrefois en constant équilibre et actuellement stabilisé par l'érosion.

Tout près de la Roche Tremblante se trouve le Fauteuil du Diable, bloc de grès retaillé en forme de siège au XVIIIème siècle pour le Comte de Fleury. Au pied du Fauteuil coule une source ferrugineuse.



Le Fauteuil du Diable

RENNES-LES-BAINS



Rennes-les-Bains

Rennes-les-Bains, coquette station thermale, est blottie au cœur d'une verdoyante vallée dominée par les Pics de Bugarach (1231 m) et du Cardou (795 m).

Elle est traversée par la Salz, rivière salée, tout au long de laquelle jaillissent des sources dont les bienfaits furent connus dès l'Antiquité.

Il y a deux mille ans, le lieu semblait être une des agglomérations les plus importantes du Haut-Razès, comme en témoignent les nombreuses découvertes archéologiques et le vaste ensemble de carrières romaines qui entoure le village.

Les sources, au nombre de cinq, produisent une eau dont la température varie entre 34 °C à 44°C.

Leurs vertus sont réputées en rhumatologie et traumatismes ostéo-articulaires.

L'accueillante station, outre de magnifiques balades et de nombreuses activités sportives, propose une piscine extérieure d'eau thermale chaude et un Centre de Remise en Forme très attractifs.